

en contribuant à un "don" important aux pays en voie de développement. Le Gouvernement du Canada a déjà versé un octroi considérable à ce programme pour l'aider dans son travail d'encouragement et de coordination. Ces activités dans lesquelles les gouvernements, les organisations non-gouvernementales et les individus ont tous un rôle à jouer se répètent dans plusieurs autres pays. Ils constituent l'héritage durable de l'année de la coopération internationale qui doit marquer un commencement, non pas une fin. Le Premier Ministre du Canada, M. Pearson, a dit en mentionnant spécifiquement les buts de l'année de la coopération internationale: "Ne vous y trompez pas, la paix et le progrès sont les fruits de la coopération... c'est évident, bien sûr, mais comme dans tant d'autres choses évidentes, c'est une vérité éternelle. Ce travail d'ensemble, cette coopération doit pénétrer à tous les paliers de l'activité internationale et nationale...". C'est l'esprit que l'année de la coopération internationale cherche à faire naître. La délégation du Canada espère que les succès remportés par l'année de la coopération internationale produiront un nouvel élan, parmi tous les membres des Nations Unies surtout, vers la coopération efficace dans tous les domaines de l'activité humaine et notamment dans l'encouragement à la croissance et au bien-être des nations en voie de développement.